

Satgas Yonif 503/Mayangkara Ajak Anak Papua Senam Bersama, Tingkatkan Imunitas dan Semangat Bersama

Jurnalis Agung - PAPUA.JOURNALIST.CO.ID

Nov 24, 2024 - 19:02



Satgas Pamtas Mobile RI-PNG Yonif 503/Mayangkara Koops Habema menggelar kegiatan senam bersama anak-anak Papua di Hanggar Puskesmas Distrik Krepkuri, Kabupaten Nduga, pada Minggu (24/11/2024).

NDUGA- Dalam semangat kebersamaan dan perhatian terhadap kesehatan masyarakat, Satgas Pamtas Mobile RI-PNG Yonif 503/Mayangkara Koops

Habema menggelar kegiatan senam bersama anak-anak Papua di Hanggar Puskesmas Distrik Krepkuri, Kabupaten Nduga, pada Minggu (24/11/2024). Kegiatan ini merupakan bagian dari Program Jumat Berkah yang bertujuan untuk meningkatkan imunitas tubuh serta mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat setempat.

Antusiasme masyarakat, terutama anak-anak, sangat terlihat saat mereka berbondong-bondong datang untuk mengikuti senam bersama. Kegiatan yang dipimpin langsung oleh prajurit Satgas Yonif 503/Mayangkara ini juga diikuti oleh aparat Distrik, Puskesmas, dan para guru sekolah. Semua peserta, dari anak-anak hingga orang dewasa, tampak riang gembira, bercanda tawa selama senam berlangsung.



Bapak Daniel Menjeh, tokoh adat setempat, mengungkapkan rasa terima kasihnya kepada Satgas Yonif 503. “Terima kasih kepada Bapak Satgas 503, anak-anak senang, baru kali ini mereka bisa senam bersama aparat Distrik. Kegiatan ini sangat menyenangkan dan bermanfaat,” ujarnya dengan senyuman.

Setelah senam bersama, para prajurit Satgas Yonif 503/Mayangkara juga membagikan biskuit dan minuman kepada anak-anak yang berpartisipasi. “Dengan digelarnya kegiatan senam bersama ini, kami berharap imunitas tubuh anak-anak meningkat, semangat mereka bertambah, dan mereka lebih siap untuk beraktivitas,” ujar Komandan Satgas Yonif 503/Mayangkara.

Kegiatan ini bukan hanya untuk kesehatan fisik, tetapi juga untuk mempererat hubungan emosional antara prajurit TNI dan masyarakat Papua. Satgas Yonif 503/Mayangkara terus berkomitmen untuk mendukung kesejahteraan masyarakat, salah satunya melalui kegiatan kreatif seperti senam bersama, yang mampu membawa kebahagiaan dan semangat baru bagi anak-anak di Distrik

Krepkuri.